

# DIEZ PAISES PARTICIPARON EN DIVERSAS MESAS DE TRABAJO Y VISITARON LA PROVINCIA

Durante dos días, 13 y 14 de junio, representantes de diez embajadas europeas e hispanoamericanas participaron en unas Jornadas Internacionales organizadas por Cultural Albacete (JICA), con el objeto de abrir nuevos cauces de cooperación y ampliar, a la vez que dar a conocer, la oferta cultural de Albacete y provincia más allá de nuestras fronteras.

Alemania, Cuba, Chipre, Francia, Italia, Paraguay, Polonia, República Checa, Rumanía y Rusia fueron los países que participaron en estas jornadas, dentro de un programa de trabajo que incluía no sólo temas relacionados con el mundo de la cultura, sino también con la economía. Así, y por este motivo, se mantuvo un encuentro con la Federación Empresarial de Albacete -FEDA- y Cámara de Comercio donde se expusieron y se intercambiaron distintos puntos de vista de los empresarios de Albacete con las delegaciones invitadas.

Las mesas de trabajo dedicadas al mundo cultural fueron varias y se realizaron tanto en el Salón de Gobierno de la Diputación como en distintos puntos del itinerario realizado por la provincia, (por ejemplo, en la Ermita de Belén de Liétor). Entre otros temas, tuvieron especial relevancia los referidos a las bellas artes, arqueología, música, teatro, folklore, letras, cinematografía, destacándose en todos ellos la posibilidad de intercambios y contactos culturales a medio plazo, a la vez que bajo el patrocinio de la C.E.U. y dentro de

sus diversos programas, el diseño de circuitos internacionales de artes y espectáculos.

La opinión general de los representantes de estos países, que expresaron personalmente a modo de balance de este primer encuentro, fue de considerar estas jornadas como una experiencia "muy valiosa", y de indudable valor por la originalidad del proyecto, a la vez que viable y real por el inmediato interés en propiciar estos contactos e intercambios. También destacaron la idoneidad de volver a repetirlos el año próximo.

## VIAJE POR LA PROVINCIA

Las jornadas comprendían, a modo de trabajo de campo y de ofrecer a los diversos miembros de la comunidad internacional destacados en nuestra ciudad, una visión de una determinada zona de la provincia. Por ello se realizó un recorrido turístico que incluía visitas y paseos por Ribera de Cubas, Valdeganga, Jorquera, Chinchilla y Liétor, localidad esta última dedicada a la segunda jornada de trabajo y que

por su indudable valor histórico-artístico fue objeto monográfico del viaje: se visitó la Ermita-Belén, la Casa de los Tovarra y la Iglesia-Museo Santiago Apóstol, lugar donde Alfonso Sáez improvisó una sesión organística en el espléndido órgano histórico barroco del S. XVIII ubicado en el coro de la parroquia.

Hay que destacar que Ramón Carrilero, director del Instituto de Estudios Albacetenses y el doctor Daniel Sánchez Ortega acompañaron a los visitantes internacionales durante el recorrido, (el profesor Sánchez Ortega comentó y explicó exhaustivamente los aspectos histórico-geográficos más destacados de la zona recorrida).

La visita al Museo Arqueológico Provincial de Albacete, dirigida por su directora Rubí Sanz, y la asistencia al concierto de presentación de la Orquesta Sinfónica de Albacete, en el Auditorio Municipal, pusieron colofón a unas Jornadas Internacionales que despertaron gran interés entre los diversos países que han participado en ellas.

Los participantes en JICA en una visita al Museo Provincial de Albacete, durante una jornada de trabajo en la Diputación y recorriendo la provincia



## ASISTENTES

- ALEMANIA:** Angelica Viets, Agregada Cultural.
- CUBA:** Alfredo Ruiz, Agregado Cultural.
- CHIPRE:** Iacobs Giragosian, Consejero de Prensa.
- FRANCIA:** Jean Pierre Delaubier, Consejero Cultural.
- ITALIA:** Clara Bencivenga, Inst<sup>o</sup> Italiano de Cooperación.
- PARAGUAY:** Alcibiades Glez. del Valle, Consejero de Cultura.
- POLONIA:** Marcell Myac, Consejero de Cultura.  
Wladyslaw Krasynky, Consejero Agdo. de Comercio.
- REPUBLICA CHECA:** Irena Moozova, Consejera de la Embajada  
Miroslav Sebesta, Consejero Agregado de Comercial.
- RUMANIA:** Vasili Moscovi, Consejero de la Embajada.
- RUSIA:** Mijail Kaminy, Consejero Cultural  
Alexis Rastopov, Director Fundación Pouskin.

